



## 地域連携室だより 2022 夏



### コロナ禍における循環器懇話会を開催してみた

循環器内科 部長 高橋 夏来

7月28日に「第18回松山市民循環器懇話会」（循環器内科主催）を開催いたしました。コロナ禍における当院での開催は2年ぶりとなり、会場へお越しの先生方やオンラインでご参加の先生方と久しぶりにお会いできる機会となりました。改めて「顔の見える連携」の大切さを実感いたしました。

当日は、みかんの花クリニック糖尿病・内分泌・代謝内科の新谷先生から、肥満症専門医がすすめる「肥満症治療プログラム」をご講演いただき、私からは「睡眠時無呼吸症候群と高血圧」について話題提供をいたしました。

循環器内科では、睡眠時無呼吸症候群疑いの患者さんに、一泊二日での入院検査を実施しています。患者さんの利便性を考え、初診時にそのまま検査入院できるシステムです。希望によりご紹介いただいた先生方へ検査結果をお送りし、貴院での

CPAP療法（持続陽圧呼吸療法）の導入につなげていただくことも可能です。また、当院での導入後に逆紹介をさせていただくこともできますので、お気軽にご相談ください。

ご来場いただいた先生方には、8月よりリニューアルします「血管造影センター」をお披露目しました。血管内治療にもIVR科と協力しながら力を注いでまいります。



血管造影センターにて

今後も、感染対策を図りながら定期的な会を開催し、密な病診連携体制の構築を目指します。よろしくお願いいたします。

### 退院支援の充実のために



地域連携室に配属になりましたの先輩方の知識、技術を吸収しながら、頑張っていきます！

大西郁実（左） 清家ひな（右）

4月の診療報酬改定では、入退院支援加算の要件が拡充されました。これまで以上に患者さんに安心して入院生活を送っていただけるよう、後方支援を担う社会福祉士を2名増員いたしました。引き続き地域の皆様方との連携を密に図ってまいりますのでよろしくお願いいたします。

